



Comunicado de Prensa No. 456-12
México, DF., 11 de diciembre de 2012

La Conagua analizará a detalle el proyecto Sonora Sistema Integral

- Se estudiará la disponibilidad hídrica de la entidad para tomar una decisión legal y justa: Dr. David Korenfeld Federman.

En seguimiento a la política del Presidente Enrique Peña Nieto, de generar encuentros para alcanzar acuerdos, y así consolidar una gobernanza eficaz que convierta al agua en un elemento de unidad y de desarrollo, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) hará un análisis técnico, jurídico y social del proyecto Sonora Sistema Integral, para tomar una decisión justa para la entidad, aseveró el Doctor David Korenfeld Federman, Director General de la dependencia.

Durante una reunión con el Presidente Municipal de Cajeme, Rogelio Díaz Brown Ramsburgh, y usuarios del agua del Valle del Yaqui, el Doctor David Korenfeld señaló que se hará un estudio técnico detallado sobre la disponibilidad hídrica de Sonora para determinar la viabilidad de los proyectos actuales y generar propuestas que garanticen a esa entidad el agua suficiente para su desarrollo y el equilibrio hídrico regional.

Hizo énfasis en la importancia de que se tengan nuevas fuentes de agua, principalmente en el norte de México, debido a que los acuíferos y los cuerpos de agua superficiales están sobreexplotados, lo que obliga a recurrir a nuevas tecnologías que mejoren las condiciones hídricas.

El Doctor David Korenfeld pidió a los usuarios del Valle del Yaqui tener confianza en que se tomará una decisión que beneficie a Sonora y garantice la equidad en el consumo del agua disponible para los usos público, industrial y agrícola.

Adelantó que en ese análisis minucioso del tema del agua en Sonora se tomará la opinión de especialistas y actores involucrados para hacer que la pluralidad y la diferencia de visiones contribuyan a definir el mejor proyecto.

Reiteró que el Gobierno de la República tomará una decisión integral basada en la evaluación de cada uno de los elementos, lo que le permitirá llegar a acciones responsables, respetuosas y claras, en beneficio de toda la entidad.

Finalmente, llamó a los actores relacionados con el tema del agua a hacer de ella un elemento de encuentro y lograr el objetivo común, que es tener abastecimiento seguro para todos y alcanzar el equilibrio hídrico en el país.

ooOoo